

# Libertad de expresión en la era digital



# Libertad de expresión y represalias contra los periodistas

Dirigido por Cruz Sánchez de Lara

**8 de junio** 16.00 a 17.30h

Hay países en los que, por sus circunstancias políticas y sociales, la libertad de expresión está especialmente amenazada. En esta sesión se ofrece el testimonio en primera persona de una periodista que ha padecido en su propia carne las consecuencias de mantener una voz libre frente a quienes tratan de impedir por todos los medios que se conozca la verdad.

### **PONENTE**

 Lydia Cacho. Periodista, escritora, conferenciante y defensora de derechos humanos. Especialista en cobertura en situaciones de riesgo y superviviente de tortura debido a su labor profesional.

### MODERA

Cruz Sánchez de Lara. Vicepresidenta de El Español. Presidenta de THRibune: Tribune for Human Rights. Directora para Europa de International Human Rights Legal (IHRLegal). Socia titular de Sánchez de Lara Abogado.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en www.nuevarevista.net
- Nueva Revista tiene previsto publicar estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

## PRÓXIMAS SESIONES

 Libertad de expresión y elecciones en la era digital (septiembre 2021)

# LIBERTAD DE EXPRESIÓN EN LA ERA DIGITAL

"Libertad de expresión en la era digital" es una actividad del Consejo Social de UNIR, que preside **Jordi Sevilla,** para favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.